
 

平成１７年１２月定例教育研究評議会議事録（案） 

 
Ⅰ．日 時 平成１７年１２月１５日（木）１５時００分～１６時３９分 

 
Ⅱ．場 所 事務局第１会議室 

 

Ⅲ．出席者 古在学長，山根，宮崎，天野，藤井，藤澤，各理事 

      秋元，島倉，守屋，岩間，土屋，斉藤，栗山，竹内，三上，伊勢崎，山内， 

      三宅，安藤，西村，安田，明石，藤澤，柿原，多賀谷，金子，辻，堀江， 

      森，石垣，小倉，野口，犬伏，菊池，米今，各評議員（３５名） 

      陪席：赤岩監事，長尾副理事 

      （欠席者：西川，上野，徳久，中谷，山本） 

 

Ⅳ．前回教育研究評議会議事録について 

   原案どおり承認された。 

  

Ⅴ．審議事項  

１．中期目標・中期計画の変更について              

   学長から平成１８年度から行われる学部の改組及び研究科・専攻の新設に伴う中

期目標・中期計画別表の変更について審議願いたい旨提案があった後，天野理事か

ら資料に基づき説明があり，審議の結果，了承された。 

  

２．国立大学法人千葉大学における外部資金等を活用した有期雇用職員制度実施 

要項（案）について                        

    学長から教育研究等の活性化を図るため外部資金等を活用した常勤職員の有期 

付き雇用制度化について審議願いたい旨提案があった後，藤井理事から資料に基づ 

き説明があり，第２のただし書きに柏の葉診療所収入を入れる可能性があること， 

及び，第２の二号に薬剤師を入れる可能性があることとして了承された。 

    主な意見は次のとおり 

    ・外部資金については個別に対応するので，人事課へ相談願いたい。 

     ・柏の葉診療所収入により医療技術職員（薬剤師）を常勤で採用したいが，こ

の要項だと出来ないことになるので改めて欲しい。 

     ・職の種類に技官職を入れて欲しい。 

     ・環境園芸農場の収入についても入れて欲しい。 

    なお，学長から任期満了の際トラブルや感情的な問題が起きないよう十分留意願

いたい旨発言があった。 

 

 

 



   

３．国立大学法人千葉大学内地研究員規程（案）について        

  学長から国立大学法人及び国立高等専門学校の委託に応じ本学が研究指導を行

う教員の取り扱いを定めた内地研究員規程（案）について審議願いたい旨提案があ

った後，天野理事から資料に基づき説明があり，第４条の「教授会又はこれに準ず

る機関の議を経て」を削除できないかとの意見が出されたが，審議の結果，原案ど

おり了承された。 

   

４．国立大学法人千葉大学における授業料その他の費用に関する規程の一部改正 

（案）について                         

   学長から研究期間が３ケ月以内の受託研究員の研究料新設，教員研修センター 

研修員の研究料見直し，及び内地研究員規程の制定に伴う授業料その他の費用に 

関する規程の一部改正（案）について審議願いたい旨提案があった後，天野理事か

ら資料に基づき説明があり，審議の結果，了承された。 

 

５．国立大学法人千葉大学災害対策規程の一部改正（案）について   

   学長から防災訓練の結果を受け災害支援班の業務内容を見直しやすくするため 

 の災害対策規程の一部改正（案）について審議願いたい旨提案があった後，藤澤理

事から資料に基づき説明があり，審議の結果，了承された。 

    

Ⅵ．報告 

１．多目的利用分散型学術成果等データベースシステム（ＣＵＦＡ－ＤＢ）の 

 利用に係るデータ入力について                  

   天野理事から本年度運用を開始した標記データベースシステムの早期利用を図

るため，各研究者にデータの入力について周知方依頼があった後，土屋評議員から

補足説明があった。 

    

２．学長と学生との懇談会について                 

   宮崎理事から学長と学生との懇談会について部局長に対応状況を１２月１９日

までに確認願いたい旨依頼があり，今後ホームページに掲載する予定との発言があ

った。 

なお，法経学部の記載事項について一部修正をすることとなった。  

 

３．光熱水料の節減について                    

  藤澤理事から光熱水料の節減について概要報告があった後，大山特任助教授から 

補足説明があった。 

   なお，学長から資料を部局の担当者に配布願いたい旨依頼があった。 

 

４．平成１７年度秋の防災訓練における消防署の講評について     

   藤澤理事から１１月１８日に実施された秋の防災訓練における消防署の講評に

ついて報告があった。 



   

   なお，反省会の際，松戸地区から留学生向けには英語で言わないと分からない 

という意見が出されたので，今後の検討課題としたい旨発言があった。 

 

５．その他 

 （１）千葉大学推奨パソコンについて 

     宮崎理事から新入生への推奨パソコンについて各社から資料提供ならびに

説明を受けて検討した結果，最終的に生協から申し出のあったモデルに決定し

た旨報告があり，入学案内の際チラシを配布したい旨発言があった。  

 

 （２）総合校舎の空調設備について 

     宮崎理事から中央暖房方式から個別空調設備への変更に伴う必要な工事を

行ってきたが，電気容量の大幅な増加に伴う切り替えに時間が掛かり空調設備

の稼動開始時期が遅れたことに対して謝罪の説明があった。 

     なお，工事は１２月１８日（日）に終了し，１９日（月）から稼動出来る 

    旨発言があった。 

 

 （３）千葉大学教育講演会「ようこそ大先輩」第４回について 

     宮崎理事から１２月１６日（金）１６時１０分から総合校舎Ｂ号館で開催さ

れる標記講演会，及び１月７日（土）１３時３０分からけやき会館で開催され

る公開シンポジウムについて周知方依頼があった。 

なお，学長から部局で開催するシンポジウムについて総務課広報係へお知ら

せ願いたい旨発言があった。 

 

（４）環境ＩＳＯ１４００１認証取得について 

     加納施設環境部長から西千葉地区（更新）及び松戸，柏の葉地区（新規）の

２００４年版の認証が１２月１３日付けで取得された旨報告があった。 

 

 （５）人文社会科学研究科の記者発表について  

     秋元社会文化科学研究科長から平成１８年４月に開設される人文社会科学

研究科について記者発表を行った旨報告があった。 

 

  （６）学長・理事メールマガジンの配信について 

      学長から原則月１回，プラスα（トピックスにより随時）配信の予定であ

るが，学生（個人）全員には配信できないので，学生に登録するよう周知方

依頼があった。 

 

  （７）国大協からの報告について 

      学長から国大協の最近の活動状況について報告があった。 

       

 



   

  （８）学位記について 

      学長から現在の学位記に学長名等が入っていないので，平成１８年度前期

から学長名等を入れるよう変更したい旨発言があった。 

 

 

 

 

                                以 上  


